

L'Abeille de la Nouvelle-Orléans.

POLITIQUE, LITTÉRATURE. PRO ARIS ET FOCIS. SCIENCES, ARTS. 1er Septembre 1909. NOUVELLE-ORLÉANS, SAMEDI, 25 SEPTEMBRE 1909. 83me Année

LA QUINZAINE FANTASISTE.

Je ne sais pas ce qui me retient de traîner devant les tribunaux les poètes, prosateurs et impositors de lettres qui ne cessent de nous vanter le coin des champs et le repos de la campagne. Depuis plus d'un mois que je vilipènde dans les environs ou plus exactement dans un environ de Paris, je n'ai pas encore fermé l'œil. A peine ai-je tenu de m'endormir que je suis assailli par les gémissements ininterrompus de quatre ou cinq molasses qui se répondent avec frénésie. L'un a un organe de basse profonde qui roule comme le tonnerre avant d'éclairer comme un pneu d'automobile. L'autre a une voix de ténor, un soprano aigu, qui rappelle le grand air de la Reine de la Nuit dans la "Fuite enchantée". Un troisième gemit comme un moribond, tandis que le quatrième hurle comme un furibond. A mes réclames on se frotte les yeux, on m'a fait observer que ces hurleurs, aboyeurs et gémisseurs étaient des chiens de garde. J'ignore ce qu'ils gardent, mais ce n'est certainement pas la science.

torpeur par un tel remue-ménage, que je me demande si je ne suis pas à Messine, à Reggio de Calabre ou au Mexique.

A ces agréments s'ajoute un piano qui opère aux alentours, sans que l'on ait pu jusqu'ici deviner où il se dissimule. Or, chaque son qui m'arrive me donne envie d'aboyer moi aussi, ce dont je m'abstiens de mon mieux, afin de ne pas exciter les chiens d'en face.

Il est donc été pour moi plus pratique d'aller passer mes vacances au pôle Nord ou, affirmant ses explorateurs, il est maintenant si facile d'atteindre. Vous prenez avec vous deux Esquimaux et voilà. Je remarque même que ces précieux guides sont en même temps les plus désintéressés des hommes. Ils curent tous les dangers, subissent toutes les privations que s'imposent leurs patrons et ceux-ci en récoltent tous les bénéfices, car si réellement Cook a pénétré jusqu'au pôle degré de latitude, les Esquimaux y sont arrivés en même temps que lui. Rien ne pousse du reste qu'ils n'y sont pas arrivés, les premiers pour peu qu'ils le précèdent sur la neige de neige que nul pas humain n'avait foulée avant eux.

Expédié par ces insomnies forcées, je rêve de quelque bon cambrioleur qui, avant de mettre à sac les valises d'alentour se servirait à ces empêchements de sommeilier en rond une jolie pâtée à la strychnine qui les mettrait pour toujours hors d'état de nuire. Quelle délicieuse sensation je pourrais éprouver à les voir se tordre dans les anfractuosités de la agonie et comme je pourrais sur mon cœur le repos de justice qui m'en aurait dédommé! Au moins je m'excuse de plaindre que des chiens, mais il y a aussi les coqs, lesquels n'attendent pas du tout, comment le prétend Edmond Rostand, le lever du soleil pour me crever le tympan de leur musique. Dès une heure du matin, ils préparent à leurs concerts. J'ai même remarqué que plus il fait noir, plus ils chanteront à cœur.

Et bien! ces intrépides auxiliaires sont traités par tout le monde en quai très négligeables. Leur dévouement ne leur rapportera ni gloire, ni profit, ni honneurs. Ils ne pourront pas non plus être justifiés qu'on attachât au moins le ruban violet à la boutonnière de leurs jaquettes en souvenir de leur dévouement au Mérite agricole, l'agriculture étant difficilement praticable sur une banquette ou tous les efforts ne feraient que pousser une queue d'oie. Quand ces braves Groenlandais retourneront dans leur pays, c'est tout au plus s'ils raconteraient leurs exploits à leurs voisins dans une langue inconnue pour nous, car je n'ai jamais entendu parler d'un collègue, fait en un lycée de filles, où l'on enseigne l'esquimaux.

Peut-être ces lettres, que j'appellerai lettres et auxquelles je préfère de beaucoup les tigres d'Hyrcanie, n'ayant d'ailleurs jamais eu l'intention de visiter l'Hyrcanie, sont-elles atteintes de cécité, à l'instar des merles qu'on aveugle pour les faire gazouiller plus longtemps, si bien que ces quinze vingt ne savent jamais que le jour est là. Peut-être allument-ils dans leur poulailler des lampes électriques qui leur laissent supposer que le jour est venu comme ce maugnon très économique qui donnait de la pâte à manger à ses chevaux et leur mettait ensuite des lunettes vertes pour leur faire croire que c'était du pain. Le fait est que s'il n'y a pas d'heure pour les braves, il n'y en a pas non plus pour les coqs.

Eux seuls pourtant seraient capables de démentir ou de corroborer les assertions du docteur Cook et d'indiquer par des gestes ou par des dessins les routes qu'ils ont suivies. A la place de celui qui les a embouchés je les embarquerais avec moi pour l'Amérique ou pour l'Europe, afin qu'ils me servent de caution. Un Esquimaux vivant, les pieds dans ses patins, hors de la civilisation moderne ne doit pas savoir mentir. On verrait en tout cas si leurs récits coïncident avec ceux de Cook. "Le groenlandais tel qu'on le parle" serait un joli sujet de pièce.

Mais attendez. Ce n'est pas tout. De l'autre côté de la route habite avec sa famille un bébé qui n'arrive pas une minute de pousser des cris qui ne seraient pas plus déclarants si on lui appliquait le supplice de Damiens. C'est à ce point que je l'ai d'abord pris pour un de ces enfants martyrs que les journaux signalent si souvent. J'ai même en parler au commissaire de police lorsqu'en regardant à travers la grille du jardin, j'ai aperçu un joli petit enfant rose et blond, joufflu comme on nous représente les chérubins, et que sa mère essayait d'apaiser en l'embrassant avec la plus vive tendresse. Mais voilà: il paraît qu'il pleure quand on le lève, quand on le couche, quand on le coiffe, quand on le débarbouille, quand on l'habille, quand on le déshabille, quand on le cresse, quand on ne le cresse pas, quand on le mouche et quand on néglige de le moucher. Je me vois donc obligé de supporter ses criaileries, n'osant pas conseiller à sa maman de le confier à l'Assistance publique.

Et si c'était tout! Mais ce n'est pas tout. Il se trouve que la maison où j'étais allé chercher la tranquillité est située tout à proximité d'une gare de chemin de fer, où avant d'y entrer les trains passent sur un pont suspendu, qu'ils secouent avec un bruit de tremblement de terre. Quand je commence à somnoler un peu, je suis de trente cinq minutes en trente-cinq minutes tiré de ma

tré. Tant qu'elles n'auront pas été timbrées et estampillées de façon à corrompre toute fraude, l'automobiliste le plus en règle se verra exposé aux plus désagréables malentendus. Il risquera à tout moment d'être convoqué chez un juge d'instruction auquel il lui faudra prouver qu'il était, son automobile et lui, à cinquante lieues de l'endroit où la contravention a été dressée. On aura, en effet, à vérifier l'alibi. "Où étiez-vous le 25 août, à trois heures de l'après-midi?" — "J'étais à Paris, rue de la Michodière, chez une dame de mes amies." — Très bien! nous interrogerons cette dame. Comment le nommez-vous? — Mais c'est que, si je donnais son nom, elle serait compromise. — Ah! je comprends. C'était la défense de Pranzini qui, soi-disant, a mieux aimé se laisser couper le cou que de désigner la femme du monde chez laquelle il avait passé la nuit du crime. Ils vont décidément tous les mêmes.

Et pour n'avoir pas voulu trahir un secret qui ne vous appartenait pas, vous avez toutes les chances d'aller coucher en prison, ce qui vous constitue un casier judiciaire et fait de vous un repris de justice. Il est donc temps de mettre fin à ces erreurs judiciaires qui deviennent de plus en plus fréquentes. On pourrait au moins exiger du propriétaire d'une HP qu'il clone sa carte de visite à l'avant ou à l'arrière de sa machine, car si un malandrin, désireux de se dérober aux responsabilités, lui chipe son numéro d'inscription, il ne peut pas lui dérober son état civil. A l'heure actuelle, il est difficile de prouver qu'on a été victime d'une mauvaise farce est presque aussi grande pour un chauffeur que pour le docteur Cook de démontrer qu'il a atteint le pôle Nord, et plutôt que de se lancer dans une enquête d'interminables procédures, beaucoup de gens sont capables de préférer subir vingt-quatre ou même quarante-huit heures de cellule.

Uneeda Biscuit
est fait avec la farine la plus fine et les meilleures matières obtenables —

Ce qui en fait un idéal **ALIMENT**

Uneeda Biscuit
est cuit dans un local où la propreté et la précision sont souveraines —

Ce qui le rend **PUR**

Uneeda Biscuit
n'est touché qu'une fois par des mains humaines, c'est quand de jolies filles l'emballent —

Ce qui assure un produit **PROPRE**

Uneeda Biscuit
est emballé dans une boîte à l'épreuve de l'humidité —

Qui le conservera **FRAIS**

5c

NATIONAL BISCUIT COMPANY

tre. Tant qu'elles n'auront pas été timbrées et estampillées de façon à corrompre toute fraude, l'automobiliste le plus en règle se verra exposé aux plus désagréables malentendus. Il risquera à tout moment d'être convoqué chez un juge d'instruction auquel il lui faudra prouver qu'il était, son automobile et lui, à cinquante lieues de l'endroit où la contravention a été dressée. On aura, en effet, à vérifier l'alibi. "Où étiez-vous le 25 août, à trois heures de l'après-midi?" — "J'étais à Paris, rue de la Michodière, chez une dame de mes amies." — Très bien! nous interrogerons cette dame. Comment le nommez-vous? — Mais c'est que, si je donnais son nom, elle serait compromise. — Ah! je comprends. C'était la défense de Pranzini qui, soi-disant, a mieux aimé se laisser couper le cou que de désigner la femme du monde chez laquelle il avait passé la nuit du crime. Ils vont décidément tous les mêmes.

DEPECHEES Télégraphiques

Guerre en perspective.
Madrid, 24 septembre — L'impression générale est que les complications entre l'Espagne et l'Algerie, le Sultan du Maroc, pourraient vraisemblablement amener une guerre hispano-marocaine, c'est-à-dire, une guerre entre l'Espagne et les troupes du Sultan de Maroc, distincte des combats actuels, qui sont restreints aux tribus Mauresques habitant la côte du Rif.

Retour de Curtiss dans sa ville natale.
Bath, N. Y., 24 septembre — L'aviateur Glenn H. Curtiss, rentré récemment d'Europe pour prendre part aux fêtes Hudson-Fulton à New York, est arrivé hier soir à Hamonsport, sa ville natale où il a reçu une ovation enthousiaste de ses concitoyens.

Le maire de la ville, au nom de ses administrés, lui a remis une splendide médaille en or.

Enquête sur la mort de Maybelle Millman.
Detroit, Michigan, 24 septembre — C'est aujourd'hui que le jury du coroner de Ford Village rendra son verdict sur les causes de la mort de Maybelle Millman la jeune fille dont le cadavre déchiqueté a été retrouvé le 6 septembre dernier dans un ruisseau près de cette localité.

Malgré la longue enquête de la police, le mystère qui entoure cette mort paraît encore loin d'être éclairci.

Lanceur d'affaires dans de mauvais draps.
Chicago, 24 septembre — William E. Niles, un lanceur d'affaires, a été arrêté aujourd'hui sous l'accusation d'avoir fait usage de la poste pour envoyer des circulaires mensongères dans le but de tromper ses clients.

La plainte a été portée par M. A. E. Lee, ancien gouverneur du Sud Dakota, lequel déclare que Niles a cherché à lui vendre des actions de la Louisiana Sulphur and Development Company, une compagnie organisée ces jours derniers par Niles en personne.

Espagne et Maroc.
Melilla, Maroc, 24 septembre — Les opérations militaires se poursuivent activement autour de Melilla sans rencontrer beaucoup de résistance de la part des Marocains. Les forces espagnoles occupent actuellement d'excellentes positions au pied du mont Gourogou et se préparent à attaquer le camp retranché des Rifains.

Grève de mineurs.
Butte, Mont., 24 septembre — La plupart des mineurs de la région de Butte ont refusé de reprendre le travail aujourd'hui à la suite d'une controverse qui a éclaté entre leur union et celle des mécaniciens.

Accident d'automobile.
Americus, Ga., 24 septembre — Deux personnes ont été tuées et une troisième grièvement blessée ce matin dans un accident d'automobile survenu à une courte distance de cette ville.

Mort mystérieuse.
Woolbury, N. Y., 24 septembre — Helen Brayton, une jeune fille de 17 ans est morte la nuit dernière au domicile de son oncle dans des circonstances assez mystérieuses. L'oncle et sa tante et la jeune fille sont actuellement absents.

TRISTE CAS D'ECZEMA DU BEBE
Echaoulores Devenues une Terrible Hémorrhagie Qui Démaigrissait — De Grosses Cloches se Formaient et la Peau Devenait aussi Dure que du Cuir — Se Gratte au Sang et s'Arrachait la Peau.

Après une longue enquête le jury du coroner est arrivé à la conclusion que la jeune fille s'était suicidée dans un accès de mélancolie.

CURE PRESQUE MAGIQUE PAR REMÈDES CUTICOURA
Notre fils, âgé de deux ans, était atteint d'une éruption ou d'échaoulores. J'y appliquai les remèdes habituels, mais que lavages avec du soda que je pensais encore avec de l'acide borique. Après quelques semaines de traitement je fus parvenu à l'enfant au point de le faire crier de douleur. L'éruption devenait compacte et formait de grosses cloches. L'enfant ne voulait rien faire que se gratter et nous avions à lui attacher les mains pour l'empêcher de s'arracher la peau au point de faire couler le sang. Le médecin prescrivit de l'acide borique. L'éruption devenait compacte et formait de grosses cloches. L'enfant ne voulait rien faire que se gratter et nous avions à lui attacher les mains pour l'empêcher de s'arracher la peau au point de faire couler le sang. Le médecin prescrivit de l'acide borique. L'éruption devenait compacte et formait de grosses cloches. L'enfant ne voulait rien faire que se gratter et nous avions à lui attacher les mains pour l'empêcher de s'arracher la peau au point de faire couler le sang. Le médecin prescrivit de l'acide borique.

LAZARD'S
Nous Avons Emménagé
dans notre Nouvel Etablissement, 718-720 rue du Canal, le Magasin de Linge le plus moderne au Sud.

THE AMERICAN FINANCE & INVESTMENT COMPANY
CAPITAL - - \$500,000.00.
GALLIE J. CAPDEVILLE, Président. A. J. DOUGLAS, Vice-Président.
F. W. PIKE, Secrétaire-Trésorier.

Certains Pianos Vendus à \$4.00 et \$5.00 par mois chez GRUNEWALD
Pianos achetés, réparés, accordés, polis, échangés, etc.

William Frantz & Cie.,
JOAILLIERS ET OPTICIENS.
Marchandises en Argent Véritable et en Or Massif. Inspecteurs Autorisés des Montres de Chemins de Fer. Prompte attention accordée aux demandes et commandes par la poste. Attention Spéciale Appréciée sur les Départements de Réparations.
149 RUE CARONDELET. NOUVELLE-ORLÉANS, L.N.S. 30 août.

F. A. BRUNET,
IMPORTATEUR DIRECT.
HORLOGER, BIJOUTIER, JOAILLIER.
313.....RUE ROYALE.....313
ALLIANCES ET BAGUES DE MARIAGE EN TOUT GENRE
La Belle Grande et Unique Maison Française et La Nite-Orléans.
Vous visiter et vous rendre compte par vous-même de nos prix de nos montres. Les ordres de la commande sont envoyés par la poste.
30 août.